

Protokoll
der Dorfausschusssitzung der Gemeinde Westerholz
am Mittwoch, d. 29. Juni 2005, 20.00 Uhr
bei Manfred Borrmann, Zu den Lücken 1 b

Anwesend:

seitens des Dorfausschusses:

Ausschussvorsitzender Manfred Borrmann
Dorfausschussmitglied Jürgen Hansen
Dorfausschussmitglied Hans-Wiele Petersen
Dorfausschussmitglied Klaus-Dieter Wree

Als Gast:

Johannes Diederichsen

Tagesordnung:

1. Festlegung der Inhalte für das Waldfest, die Straßeneinweihung (Heckelweg) und den Dialektabend
2. Sonstiges

TOP 1:

Das **Waldfest** findet wieder in gewohnter Weise gemeinsam mit der Feuerwehr Dollerupholz- Nordballig statt.

Die „Irisch-Folk-Gruppe“ wird den Abend gestalten.

Der Waldgottesdienst entfällt zugunsten des DGzRS Festes am Langballigauer Hafen. Die Wurfsendung geht pünktlich in die Häuser.

Zur **Einweihung** des Neubaugebietes in Westerholz auf den Namen „Erich-Heckel-Weg“ findet eine Veranstaltung am Sonnabend, d. 10. September um 19.00 Uhr am Beginn des Weges statt. Hier wird ein Stein enthüllt, der eine Inschrift über Heckel erhält, anschließend wird Herr Bärwaldt (Heckel Experte!) in der Mühle einen Lichtbildervortrag über Heckel halten und eine Bilderausstellung zu dem bedeutenden Maler des Expressionismus eröffnen.

Der große Stein (liegt hinterm Knick) wird auf das Gemeindegrundstück verlegt und erhält eine Tafel mit einer von Herrn Bärwaldt entworfenen Inschrift.

Die Einladung wird über die Zeitung evtl. Aushänge/Wurfsendung und den Amtsboten bekannt gegeben.

Der **Dialektabend**: "Wiener Schmah trifft auf Plattdeutsch" ist am 21. Oktober in der Mühle.

Den musikalischen Teil des Abends übernimmt die Gruppe „Bittersüß“. Die Veranstaltung beginnt um 20.00 Uhr, fünf Euro Eintritt sollen den Abend finanzieren.

Zu TOP 2:

Keine Wortmeldungen.

gez. Manfred Borrmann
Protokollführer + Dorfausschussvorsitzender

gez. Jürgen Hansen
Dorfausschussmitglied